

**VANDALISME** : nous vous disions précédemment qu'un individu mal intentionné avait fracturé la statue de la Vierge à la chapelle de Saint-Joseph. Fort heureusement, Pierre Godeau, le « gardien » de cette chapelle, est parvenu à redonner vie à cette statue.



## **OPERATION "CHOCOS"**

Une superbe réussite pour l'édition 2023 de l'opération « chocos » pour la Petite Plante ! Jugez plutôt : des ventes pour 146.163 € (contre 120.980 en 2022 ). Pour notre région immédiate, la vente est de 38.862 €. Tous frais déduits, l'opération « chocos » pourra offrir la somme de 86.407 € aux résidents de la Petite Plante ( contre 74.584 € en 22). Encore un merci pour votre soutien et votre implication lors de cette vente.

Nous avons apprécié cette citation qui accompagnait un avis mortuaire :  
« **Termine ta vie l'âme satisfaite: telle l'olive arrivée à maturité tomberait en bénissant la terre qui l'a portée et en rendant grâce à l'arbre qui l'a fait croître.** » Marc Aurèle

Que peuvent-ils donc bien faire ?

André Monhonval nous propose une réponse à l'énigme-vitrail proposée dans le dernier bulletin; il s'agirait du blanchiment des robes dans le sang de l'Agneau (Apocalypse 7 ) pratiqué par deux apôtres sous les yeux des dix autres, pour les âmes de celles et ceux qui attendent dans le purgatoire.

**Ndlr:** cette explication est judicieuse car les textes disent : ... ils ont lavé leurs robes et ils les ont blanchies dans le sang de l'Agneau. C'est pour cela qu'ils sont devant le trône de Dieu.



**Bravo à Alain Bodeux qui vient de voir son titre d' ambassadeur de l'Orval prolongé pour 2024. Un titre qui se mérite en fonction du respect de plusieurs critères.**

Toute belle !  
Toute blanche !



**Notre Dame de Lourdes, Vierge immaculée, Reine de la paix, aujourd'hui , une fois de plus, nous nous confions à votre cœur maternel . Inter-cédez pour tous les peuples menacés par la violence et par la guerre de par le monde. Protégez notre pays et nos familles. Nous croyons que votre intercession convertit les cœurs et nous protège. Sous votre protection, Sainte Mère de Dieu, nous cherchons refuge. Ne refusez pas nos prières quand nous sommes dans l'épreuve mais délivrez-nous toujours de tout danger, Vierge glorieuse et bénie, Amen.**



**La neuvaine à Notre Dame de Lourdes commence chaque année le 3 février et se termine le 11 février, jour de la première apparition.**



Le personnage est impressionnant : grand, costaud; il est préférable qu'il ne vous marche pas sur les pieds !  
Trois lettres le caractérisent : SDF sympathique, dynamique, fantastique.  
Un talent « grand angle à 360 degrés »: on l'a vu dans la série humoristique sur la Une, juste

avant le JT, « la salle des profs » où il incarne le rôle d'un prof de français doux et patient. Enfin, notre image du bonheur de février est un fameux musicien et chanteur. Qui n'a pas fredonné une des chansons de sa quinzaine d'albums dont le fameux Dusty Men ?

Mais pourquoi Baptiste Lalieu a-t-il pris comme nom de scène Saule ?

L'artiste a choisi son pseudonyme suite à sa première chanson, où il se met dans la peau d'un saule pleureur pendant une journée.

Ndlr : SDF, un peu comme son style de vie...une vie qui rend la vie dure au compteur kilométrique de son véhicule automobile !

A NOTER DANS L'AGENDA : SAMEDI 16 MARS 20H. AU CERCLE

**C'EST LA BELLE NUIT DE NOEL**

PAR LE THEATRE MIRABELLE. UNE COMEDIE A SAVOURER !

### LA CHANDELEUR

Si le mois de février est marqué par l'hommage à Notre-Dame de Lourdes, il est aussi le mois de la Chandeleur ( le 2 février ) qui commémore la présentation de Jésus au temple et la purification de Marie. Ce jour-là, des cierges, symboles de la lumière, sont bénits et emmenés à la maison en guise de protection.

Et comme dans nos régions rurales, il n'est de bonne fête liturgique qui n'ait son complément gastronomique tout humble soit-il, à la Chandeleur on déguste des crêpes; si la maîtresse de maison tient une piécette en sa main, tout en faisant sauter la première crêpe, elle en aura toute l'année. Les dictons sont nombreux dont le célèbre « A la Chandeleur, l'hiver finit ou reprend vigueur ».

**DIMANCHE 18/02 : MESSE DES FAMILLES A HALANZY.**

### VOS INTENTIONS DE MESSES

**SAMEDI 3 FEVRIER:** Famille GILLET-CRELOT.  
Christophe VANHILLE.

**SAMEDI 10 FEVRIER :** En remerciement à Notre-Dame de Lourdes

René et Dany GOBERT et Heyden.

René MOINIL (anniv.)

Georgette GUEBEL et Marcel MASSOT.

Famille ANCIAUX-BOULANGER. André BERTAUX.

**SAMEDI 17 FEVRIER :** A une intention particulière.

Imposition des cendres au cours de la messe. Le prêtre dépose un peu de cendres issues du buis béni lors du dimanche des Rameaux sur le front de chaque fidèle en signe de notre fragilité mais aussi de la miséricorde de Dieu.

**SAMEDI 24 FEVRIER :** Abbé Vital ALEXANDRE.

Roger EPPE Françoise KEIZER Madeleine KEIZER Gérard BOUVY.

Francine et André EPPE Famille EPPE-CONROTTE.  
Madeleine NOERDINGER.

Christophe VANHILLE s'en est allé à l'âge de 40 ans. Notre sympathie émue à Christine, Jean-Marie, Laurie, Olivier, Sabrina et à toute la famille. Une messe sera dite le 3 février. Le décès de la maman de José DARGENTON est, pour nous, l'occasion de redire notre amitié à la famille ainsi qu'à Ingrid, François, Lucie et Grégoire LECLERE et famille suite au décès de leur papa et grand-papa, Léon MALMEDY.

Jean-Marie CLAUSSE fréquentait régulièrement notre église. Son vélo est orphelin. Nos condoléances à sa famille.

### Neuvaine à Notre-Dame de Lourdes

Chaque soir, entre le 3 février et le 11 février, nous pouvons nous retrouver en pensée et en prière autour de Notre-Dame de Lourdes.

Ce sera aussi l'occasion de personnaliser les messes des deux samedis ( 3 et 10 février ) par des prières et des chants à la Vierge.

**Editeurs responsables : David DUTHOIT Henri GILLET.**

**Congés de Carnaval du 26/02 au 08/03/2024.**